

Vorlage-Nr.

1865 / 2018 SPD

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
ORTSBEIRATSFRAKTION MAINZ-WEISENAU

Punkt: der Tagesordnung

05.11.2018

Antrag Beleuchtung „Am Leinpfad“

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Wegstrecke vom Bootshaus ab bis zur Gaststätte „Rhoischnook“, entlang der Straße „am Leinpfad“ mit einer Beleuchtung für Fußgänger versehen werden kann.

Begründung:

Die Strecke „Am Leinpfad“ ist eine direkte Rad- und Fußverbindung zwischen Weisenau und der Mainzer Altstadt. Sie wird von vielen Fußgängern und Radfahrern genutzt. Insbesondere in den Abendstunden ist der komplette Bereich der Straße „am Leinpfad“ nicht erleuchtet. Auch von der parallel verlaufenden Wormser Straße dringt aufgrund der zwischenräumlichen Bebauung kein oder nur sehr wenig Licht auf den Weg. Da in diesem Bereich allerdings viele Radfahrer und Fußgänger unterwegs sind scheint es dem Ortsbeirat angezeigt, die Errichtung einer entsprechenden Beleuchtung zu prüfen.

Gez
Alexander Quis